

Detiene Fiscalía veracruzana a funcionario adscrito a Búsqueda de Puebla; Gobernación advierte revisiones

El Ciudadano · 5 de junio de 2025

El secretario Samuel Aguilar Pala subrayó la importancia para Puebla de tener certidumbre sobre el estatus legal de los funcionarios de gobierno

ERNO DE MÉXICO | SEGURIDAD

REGISTRO NACIONAL DE DETENCIONES

FECHA Y HORA DE CONSULTA: 31/05/2025 11:06:40 a. m. (Zona horaria del centro)

NOMBRE:	JOSÉ RAÚL PÉREZ GARCÍA.
ALIAS:	SIN DATO
DESCRIPCIÓN DETENIDO:	PERSONA DE TEZ BLANCA BARBA DE CANDADO, COMPLEXION MEDIA, VESTE CAMISA VERDE, PANTALÓN DE MEZCLILLA.
AUTORIDAD QUE EFECTUÓ LA DETENCIÓN:	POLICIA MINISTERIAL / INVESTIGACIÓN
AUTORIDAD QUE LO TIENE A SU DISPOSICIÓN:	FISCALIA / MP CORON - INSTALACIONES DE LA FISCALIA GENERAL DEL ESTADO DE PUEBLA
UBICACIÓN ACTUAL:	INSTALACIONES DE LA FISCALIA GENERAL DEL ESTADO DE PUEBLA
EN TRÁNSITO:	EN TRÁNSITO
LUGAR DE DETENCIÓN:	ENTIDAD FEDERATIVA: PUEBLA - MUNICIPIO/DEPARTAMENTO TERRITORIAL: PUEBLA - LOCALIDAD: NOMBRE: PUEBLA DE MARQUESA, COLONIA: LAGUNILLA DE REINTEZ, CALLE: 29 CENTRO, ENTRE CALLE 5 SUR Y CALLE 5B SUR, NÚMERO EXTERIOR: 418, CODIGO POSTAL: 72300, REFERENCIAS: SE REALIZA DE DETENCIÓN SOBRE CALLE 29 CENTRO A 5 ALTA ALTURA DEL INMUEBLE, SIGNALADO CON EL NÚMERO: 18
FECHA DE LA DETENCIÓN:	VIERNES, 30 DE MAYO DE 2025
HORA DE LA DETENCIÓN:	08:52:00 P. M.



CIUDAD DE PUEBLA, 05 DE JUNIO DE 2025. Luego de que la **Fiscalía de Veracruz** detuviera a **José Luis Pérez García**, exdirector de **Acciones de Búsqueda**, por abandono de funciones, el secretario de Gobernación, **Samuel Aguilar Pala**, advirtió que **habrá una revisión a todas las áreas de la administración estatal** para evitar sorpresas.

TAMBIÉN LEE: Tras la elección judicial, sigue la renovación de fiscalías: Alejandro Armenta

Ante medios de comunicación, el funcionario estatal expuso que el **gobernador de Puebla, Alejandro Armenta Mier**, ha instruido a la **Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno** hacer una inspección a los entes y funcionarios que conforman el gobierno estatal.

Afirmó que en la administración estatal **hay personas valiosas**, pero se debe cuidar que no tengan relación con asuntos fuera de la ley.

«Es un encargo que le hizo el señor gobernador de manera específica al secretario Anticorrupción. No solamente la Comisión de Búsqueda, merecen atención todas las áreas para que no nos sorprendan».

En el caso de **José Luis Pérez García**, confirmó que a pesar de que ya fue liberado, **no regresará a trabajar al gobierno**, pues tras su detención fue liberado de su cargo, lo que dará paso a un proceso para elegir su reemplazo.

En ese sentido, afirmó que **la próxima semana se conformará una terna**, de la cual resultara elegido el próximo director de Acciones de Búsqueda de la Comisión de Búsqueda de Personas.

El titular de Gobernación en Puebla destacó que **se debe hacer una revisión cuidadosa de los perfiles** que formen parte de la terna, a fin de prever más situaciones como esa.

Es importante mencionar que al ahora exfuncionario **lo aprehendieron debido a que se incorporó a la Comisión de Búsqueda de Personas**, sin haber renunciado de manera formal al **centro de identificación forense en la Fiscalía del estado de Veracruz**.

Recuerda suscríbete a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
💬 <https://t.me/ciudadanomx>
🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)